

DEPORTES | Tenis de Mesa

La Asociación de Periodistas Deportivos de Córdoba reconoce la temporada del CajaSur Priego

El club prieguense recibe una de las Menciones Especiales entre lo más destacado del deporte en la provincia

Redacción

Miércoles 9 de enero de 2013 - 10:02



La Asociación de Periodistas Deportivos de Córdoba hacía pública recientemente la lista de premiados como los mejores del deporte cordobés en este recién acabado 2012. El CajaSur Priego se ha llevado una de las menciones especiales de estos premios, en reconocimiento a la que ha sido sin duda la mejor campaña de su corta historia.

El título de liga de la Superdivisión Masculina del Tenis de Mesa, único que faltaba en un palmarés, su quinta Copa del Rey y el octavo título nacional de Carlos

Machado junto a su clasificación olímpica, han servido para recibir este nuevo reconocimiento que se une al otorgado también por la Federación de Periodistas Deportivos de Andalucía, que le concedió la distinción de Equipo Líder en los premios a los mejores del deporte andaluz en 2012.

Junto al CajaSur Priego han sido premiados Lourdes Mohedano y Alfonso Cabello (mejores deportistas), el Ars Palma del Río (mejor club), los Juegos Universitarios Europeos (mejor evento), el equipo Andalucía de ciclismo (cantera) y el club Navial (mejor promoción del deporte). Además, al igual que el CajaSur Priego, han recibido menciones especiales el jugador de fútbol sala Lolo Urbano, el Lucena CF y el director técnico del Córdoba CF, Juan Luna Eslava.

Las distinciones se entregarán el próximo 25 de febrero, en un acto que también servirá de presentación del Anuario de Deportes de Córdoba 2012.